

martes 16 de noviembre de 2021

El Alcalde de Antequera y el Presidente de la Diputación de Málaga visitan las obras de la nueva fábrica de la multinacional finlandesa Lumon en nuestra ciudad

Tras cinco meses de trabajo en el solar ubicado en el Parque Empresarial (PEAN), las perspectivas de la constructora es la de finalizar las obras en abril de 2022 con el objetivo de comenzar la producción en agosto. El alcalde Manolo Barón agradece la apuesta que Lumon ha hecho por nuestra ciudad, que se traducirá en 300 empleos directos e indirectos según las estimaciones de dicha empresa.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, han visitado en la tarde de hoy martes las obras de la nueva fábrica que la multinacional finlandesa de paneles de vidrio Lumon implantará en el Parque Empresarial (PEAN) de nuestra ciudad. Cinco meses lleva trabajando la empresa constructora Chirivo en dichas obras, que avanzan a un gran ritmo y cuyas estimaciones son que puedan concluir en el próximo mes de abril. A partir de ahí comenzaría la instalación interna de

maquinaria con el objetivo de que en agosto pueda comenzar a producirse y distribuirse material “made in Antequera”.

La visita ha contado también con la presencia de la teniente de alcalde de Urbanismo, Teresa Molina, el concejal de Obras y parlamentario andaluz José Ramón Carmona, el concejal y diputado provincial Juan Álvarez, la delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Carmen Casero, o la delegada territorial de Empleo, Formación, Trabajo Autónomo, Transformación Económica e Industria, Carmen Sánchez. Todos ellos, recibidos por el presidente de Lumon, Tapani Kinnunen, y su hijo y CEO de la empresa, Jussi Kinnunen.

Las nuevas instalaciones de Lumon en Antequera posibilitarán disponer en nuestra ciudad de la fábrica más avanzada y moderna de acristalamientos de todo el mundo, capaz de producir 5.000 hojas de cristal y 1.000 terrazas acristaladas a la semana. Todo ello, conllevará además la creación inicial de 50 puestos de trabajos directos en la fábrica, que aumentarán hasta los 300 sumando nuevo personal dedicado a ventas y montaje de instalaciones.

El alcalde Manolo Barón mostró su satisfacción por el hecho del gran avance que han tenido las obras en apenas cinco meses: “Tenemos muchísima ilusión por ver cómo se termina la obra y por ver la cantidad de familias y trabajadoras que van a emplearse aquí en la fábrica de una gran multinacional”. En este sentido, se recaló la importancia del fomento de la actividad industrial y la diversificación económica que también conlleva la creación de esta fábrica en Antequera.

